



Isabel Gadea Martínez, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Molina de Segura, de conformidad con el Reglamento de Organización y Funcionamiento, tiene a bien someter a consideración en el Pleno Municipal del 24 de noviembre de 2025, para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

En la anterior legislatura el gobierno del PSOE dejó finalizado el centro de acopio de podas en nuestra ciudad. Una instalación que convertiría a Molina de Segura en referente a la hora de gestionar las podas. Dicho centro cuenta con todas las autorizaciones medioambientales pertinentes y con la estructura necesaria para gestionar la eliminación de dichas podas, así como con los recursos técnicos y materiales.

Esta infraestructura que nos hubiera convertido en una ciudad referente en el reciclaje, la gestión sostenible de residuos y la sostenibilidad, lleva cerca de 3 años cerrada.

Mientras tanto vemos como la Región de Murcia tiene una pésima calidad del aire. Hemos llegado a tener 10 días consecutivos de contaminación por partículas PM10 y PM2.5, tal y como recoge el informe de la calidad del aire en la Región de Murcia de Ecologistas en Acción.



La zona de la Vega Media del río Segura está rodeada de huerta, lo que genera una gran cantidad de restos de poda. En nuestra ciudad, este problema podría solucionarse fácilmente, ya que contamos con una instalación destinada a ello, pero actualmente permanece cerrada.

El centro de acopio de podas de Molina de Segura está preparado para recibir 1500 toneladas de poda, suficiente para dar respuesta a las podas municipales (una media de 750 toneladas anuales) y las podas de particulares (una media de 700 toneladas anuales).

El pequeño agricultor es uno de los emblemas de nuestra huerta y de nuestra ciudad, como ayuntamiento es nuestro deber ayudarles y facilitarles su labor. Este centro de acopio de podas perseguía este objetivo, ya que daba respuesta a una necesidad creciente de gestión de este tipo de residuos.

Por otro lado, el anterior gobierno del PSOE invirtió en modernizar nuestra ciudad y en trabajar para que fuese lo más sostenible posible. En este contexto de política responsable y moderna, se apostó por la creación de diferentes parques y jardines. Este centro de acopio de podas serviría para dar respuesta a los restos de poda de estos espacios, teniéndolos controlados, evitando posibles incendios y derrames de lixiviados por almacenarlos en lugares no preparados para ello.

Molina de Segura debe volver a la senda de la sostenibilidad, de la modernización y de la lucha contra el cambio climático.



AYUNTAMIENTO
MOLINA DE SEGURA

PSOE /
Molina de Segura

Por lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal del PSOE solicita la adopción de los siguientes

ACUERDOS

1. El Ayuntamiento de Molina de Segura se compromete a poner en funcionamiento, en el menor tiempo posible, el centro de acopio de podas.
2. El Ayuntamiento de Molina de Segura trabajará en ampliar la autorización medioambiental con el objetivo de que en el centro de podas puedan depositar restos, los ciudadanos y ciudadanas de Molina de Segura.
3. Una vez abierto el centro de podas y ampliada la autorización medioambiental, el Ayuntamiento de Molina de Segura se compromete a fomentar su utilización a través de campañas informativas de reciclado.



Isabel Gadea Martínez

Portavoz Grupo Municipal PSOE
Ayuntamiento de Molina de Segura